



Eine Stunde mit dem Flötenvirtuosen

(red) — Etwa 40 Augen und Ohren lauschten den vogelgleichen Klängen, die Hans-Jürgen Hufeisen in der Jugendmusikschule seinen vielfältigen Flöten entlockte.

Der bekannte Flötenvirtuose bot, einen Workshop für Lehrer,

Kinder und Jugendliche an der Jugendmusikschule an, anschließend zeigte er bei seinem Gastspiel in der Friedenskirche sein Können.

Doch nicht nur sein Konzert, auch das Ergebnis der einstündigen Lehreinheit konnte sich

hören lassen. Es war ein rauschendes Improvisationskonzert, das die Kinder und Jugendlichen zusammen mit dem Flötisten auf die Beine stellten. Eine Fortsetzung des Kurses im nächsten Jahr ist bereits in Aussicht gestellt.

Bild: Alfred Drossel